

せんだ

学校長だより3月 平成21年3月11日 広島市立千田小学校

ホームページアドレス http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp

1年間ありがとうございました

4月に希望と期待でスタートした平成20年度も残り10日余りになりました。殊の外雨が多 いように感じるこの頃です。3月3日の東京フィルハーモニー交響楽団演奏会は、72名の楽団 員のもと素晴らしい演奏会でした。180名位の保護者・地域の方の参加者は感動され、涙を流



しながら聴き入っておられる光景もありました。これほどの規模の演奏会はなかなか実現できないので大変いい機 会を得ることができました。学校では、まとめの学習に入っています。3月5日3,4校時に行われた「6年生を 送る会」では、各学年が心をこめて出し物をしました。1年生から4年生までは卒業証書授与式に参加しませんの で、最後の全体での顔合わせとなりました。4,5年学級委員と計画委員による会の進行と、それぞれの学年の子 どもたちの出し物に1年間の大きな成長を感じるすばらしい時間でした。6年生から5年生へ校章旗の引き継ぎも 行われました。聞く態度、演じる態度がすばらしく心のこもった会でした。子どもたちと先生方の指導に感謝しま した。10日の午後地域ボランティアの方と5,6年生が、夏に種から育てているパンジーの苗を一人一鉢に植え 替える作業をしました。この花で卒業証書授与式並びに入学式を祝うことができるとうれしいです。

3月19日(木)10:00開式 第84回卒業証書授与式です。

体育館の掃除の協力もしていただいて、卒業証書授与式に向けて準備万端です。82名の卒業生の門 出を祝っていただきたいのでご案内します。



よりよい学校をめざして 学校協力者会議開催 ありがとうございました

3月10日の夜、今年度最後の学校協力者会議を開催しました。1年間の学校評価について、学校アンケートに ついて、報告と意見交流をしました。21年度の学校経営に生かしたいと思います。委員の方々ありがとうござ いました。

新学習指導要領にそって 21年度から 5,6年生 英語科の授業 開始

今年度から、1年生25時間 2年生26時間 3年生27時間 4年生以上28時間の時間割でスタートし ました。朝学習の内容の見直しをしたり、午後一番の算数の帯タイムの見直しをしたりしました。

5,6年生では、「言語・数理運用科」と15分間の英語学習を取り入れました。参観日にご覧いただいたこと と思います。21年度からは、45分間の「英語科」を取り入れてまいります。

見守り活動 ありがとうございました。 来年度もよろしくお願いいたします。

定点パトロール、あいさつ運動、集団下校等保護者・地域の皆様千田セーフティーパトロ - ル隊の皆様には、 ご協力・ご支援をいただき本当にありがとうございました。子どもたちの安全のために暑さの厳しい夏、寒さの 厳しい冬の早朝、また、下校時のパトロールにご協力いただきましたことに心よりお礼申しあげますとともに新 しい学年に向けても変わらぬご協力をお願いします。お陰様で千田小学校の児童は安全に過ごすことができまし た。ありがとうございました。25日(水)11:00から修了式において千田セーフティーパトロ・ル隊の皆 様をお迎えして1年間のお礼の会をしたいと計画をしております。なお、低学年からお礼にカードをプレゼント する予定です。 また、 サプライズがあるかもしれません。 (お楽しみ??) その後、 パトロール隊の方と共に一斉 下校の予定です。最後までご協力よろしくお願いいたします。

中区更正保護女性会よりプレゼント

購入図書の紹介

ありがとうございました。

・くまのグーのあつあつピザ ・はるのゆきだるま ・おにたのぼうし ・きになるともだち

千田父親クラブ(センダーバード)の方に感謝

3月8日日曜日午後2時から千田小学校に集合し、65個の蛇口がある口洗場の水漏れを止める作業と側溝の 土砂を上げる作業をしました。お陰で蛇口の開け閉めも楽に出来るようになりました。運動場周りのグレーチン グを開けて溜まった土砂をスコップですくい出しました。土砂を水たまりに入れたり土嚢袋にいれたり重労働で した。大変お世話になりました。ありがとうございました。